

Benjamin Netanyahu plantea que podría abrirse “un nuevo frente más grande” en Cisjordania

En tanto, el Ejército de Israel confirmó este miércoles el lanzamiento de operaciones terrestres “precisas” y “limitadas” en el centro y sur de la Franja de Gaza, cuyo objetivo, según afirma, es ampliar su zona de amortiguación.

Europa Press/France 24

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, planteó que podría abrirse “un nuevo frente más grande” en Cisjordania después de que el Ejército israelí retomara sus operaciones militares en las últimas horas en la Franja de Gaza contra objetivos del Movimiento de Resistencia Islámica (Hamas).

“Mientras estamos librando una guerra intensa contra Hamas en la Franja de Gaza, somos conscientes de la posibilidad de que se pueda abrir otro frente más grande y más intenso aquí en Judea y Samaria (nombre bíblico de Cisjordania)”, señaló este miércoles durante una visita a las instalaciones de la policía fronteriza.

El primer ministro israelí aplaudió el trabajo conjunto del Ejército, las fuerzas de seguridad fronterizas y la policía de Israel. “Se infiltran, sorprenden al enemigo terrorista y se encargan de él. Realizan una labor sagrada en nombre de Israel”, agregó.

Netanyahu estuvo acompañado durante la visita por el jefe de la policía de Israel, Daniel Levy, así como por el comandante de la policía fronteriza, Brik Yitzhak, y otros altos cargos de su Ejecutivo, según informó su oficina en un comunicado.

El Ejército de Israel ha incrementado sus operaciones en Cisjordania a raíz de los ataques ejecutados el 7 de octubre de 2023 por Hamas y otras facciones palestinas, si bien ya en los primeros nueve meses de ese año se habían registrado cifras récord de fallecidos en estos territorios.

La Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Medio Oriente (UNRWA) alertó a finales de febrero de que Cisjordania “se está convirtiendo en un campo de batalla” ante la expansión de las operaciones militares de Israel y afirmó que el territorio “sufre una alarmante expansión de la guerra en Gaza”.

Operaciones terrestres en Gaza

En tanto, el Ejército de Israel confirmó este miércoles el lanzamiento de operaciones terrestres “precisas” y “limitadas” en el centro y sur de la Franja de Gaza, cuyo objetivo, según afirma, es ampliar su zona de amortiguación.

La institución castrense anunció que sus fuerzas han retomado su control al centro del Corredor Netzarim, que divide el enclave palestino. Tropas de la 252^a división entraron en la zona del Corredor de Netzarim, capturando aproximadamente la mitad, hasta la carretera



► Soldados israelíes participan en una operación cerca del campamento de Yenín, en Cisjordania, el 24 de febrero de 2025.

de Saladin, señaló.

Al mismo tiempo, el Ejército asegura que desplegó la Brigada Golani en la parte sur de la frontera con Gaza, preparándose para futuras acciones en la Franja.

El grupo islamista Hamas dejó claro que la operación terrestre de Israel en el centro y sur de la Franja de Gaza y su incursión en el Corredor de Netzarim constituyan una “nueva y peligrosa violación” del acuerdo de alto el fuego, según un comunicado del grupo palestino.

El Ejército israelí, además, ordenó nuevas “evacuaciones” -frecuentemente descritas por Naciones Unidas como desplazamiento forzado- en zonas del sur y norte de la Franja de Gaza, mientras los ataques también se producen en el centro del enclave.

Al menos 20 personas murieron este miércoles en Gaza por ataques de Israel, que el martes retomó la ofensiva contra el enclave, cuando mató a más de 400 palestinos.

La ONU denunció que uno de sus trabajadores extranjeros murió y cuatro resultaron heri-

ridos de gravedad en un bombardeo israelí este miércoles contra un edificio de la organización, ubicado en el centro de la Franja de Gaza. Sin embargo, el Ejército israelí negó que una edificación de la ONU estuviera entre los lugares contra los que apuntó en las últimas horas.

El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, condenó este miércoles los ataques contra personal de la ONU en Gaza. “El secretario general se mostró profundamente entristecido y conmocionado al enterarse de la muerte de un miembro del personal de la Oficina de Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (ONU), cuando dos casas de huéspedes de la ONU en Deir al-Balah fueron alcanzadas por bombardeos”, escribió un portavoz de Guterres.

“Las partes en conflicto conocen la ubicación de todas las instalaciones de la ONU y están obligadas por el derecho internacional a protegerlas y mantener su absoluta inviolabilidad”, continuó el comunicado, que recordó que al menos 280 funcionarios de la ONU han

sido asesinados en Gaza desde el 7 de octubre de 2023.

Por otra parte, miles protestaron en Israel este miércoles contra la decisión de Netanyahu de despedir al jefe del Shin Bet (la agencia de seguridad israelí), Ronen Bar. También exigieron un acuerdo para liberar a los 59 rehenes que quedan en Gaza, luego de que Israel reanudara los ataques contra el enclave palestino, lo que frena la tregua que preveía más liberaciones.

“Hamas no ha cerrado la puerta a las negociaciones, pero insistimos en que no hay necesidad de nuevos acuerdos”, declaró a Reuters Taher al-Nunu, funcionario del grupo islamista, desde El Cairo.

Un comunicado gubernamental emitido este miércoles, en tanto, indicó que Itamar Ben-Gvir, líder del partido ultranacionalista Poder Judío, recuperó su cartera como ministro de Seguridad Nacional de Israel. El ultraderechista había abandonado la coalición el pasado enero como forma de protesta por el entonces inicio del alto el fuego con Hamas. ●